

L'accueil

La maîtresse sonne la cloche sous le préau. La maîtresse demande aux élèves de se mettre en rang en silence, les garçons d'un côté et les filles de l'autre. On rentre dans un vestiaire. Il y a des blouses, des bérets et des sabots. Nous avons enfilé une blouse noire. Avant d'entrer en classe, la maîtresse demande de montrer nos mains pour voir si elles sont propres sinon, elle va donner un coup de baguette. Il y a des filles qui ont reçu un coup de baguette parce qu'elles avaient du vernis à ongles.

Noé et Lucas n'ont pas aimé la sévérité de la maîtresse.

Thomas a bien aimé les blouses et les bérets.

Nous n'aurions pas aimé aller à l'école à cette époque-là !

Noé ,Thomas, Lucas

